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2016～17年度 国際ロータリー会長

ジョン・ジャーム 氏

2016年～2017年度　国際ロータリーのテーマ

ネクストロータリー 土浦ブランド  ～ 土浦ロータリークラブの伝統を次代に… ～
2016～17年度 土浦ロータリークラブ　第59期　クラブテーマ

色川三郎兵衛　色川三郎兵衛は、私財をなげうって土浦の町を洪水から
守った人です。霞ヶ浦の水が、土浦の町に逆流するのを防ぐために常磐
線の線路を堤防にしたり、川口川・田町川の河口に水門を設置したりし
ました。

制作：土浦市子ども会育成連合会
協力：土浦市・土浦市教育委員会

亀城公園　土浦城の本丸と二の丸のあとを利用して作られた公園です。
やぐら門やお堀などが残っています。また、ミニ動物園、遊具などもあ
り、土浦市の中心地にあるので、市民の憩いの場所になっています。

空禅寺　手野の空禅寺は、昔は石田にありました。境内の17基の五輪
の党は、鎌倉時代の終わりから室町時代に作られた古いもので、お寺が
移った時に一緒に写されました。貴重なものなので、市指定の文化財に
なっています。

●点　鐘 会　長
●ロータリーソング 奉仕の理想
●来賓紹介 会長
●ビジター紹介 親睦活動委員会
●幹事報告・委員会報告
●新会員入会式 髙橋 信之君
●会　食
●職業奉仕研究会報告
●社会奉仕研究会報告
●国際奉仕研究会報告 
●にこにこBOX S.A.A
●出席報告 出席委員会
●点　鐘 会　長
●ロータリーソング それでこそロータリー



前 週 の 例 会 報 告

ロータリー財団委員長　小網　祐司 会員

青少年奉仕委員長代行　平島　隆之 会員青少年奉仕研究会報告 

来年、創立100周年を迎えるロータリー財団、研究会は他の委員会に先立って、
7月9日筑西市で開催され、午前中はじめに白戸ガバナー、その後、藤井ロータリー
財団総括委員長が挨拶、そして午後は、各担当委員長より具体的な説明があった。

各委員長の主旨について
１．目標として、各クラブ会員に対し、年次基金130ドル、ポリオ寄付20ドル、合

計一人当り150ドルと恒久基金　クラブ一人以上1,000ドルをお願いする。
２．年次基金、恒久基金の3年間の運用収益金含む50％が地区財団活動資金として戻ってくる、半分の25％

は地区補助金として各クラブで使う事が出来る。
３．財団への寄付金は、所得税、法人税、相続税及び地方税の優遇が受けられます、その点で寄付金を集め
る時期としては11月が最適とおもわれる。

４．ポリオプラスへの取り組みについて、1985年にポリオ撲滅キャンペーンを始めて30年、年間35万件発
症していたポリオ発症が通年で74件まで減少した。

５．何故「ポリオプラス」と言うか。ポリオ以外に、ビタミン剤の配布、はしかの予防接種、マラリア予防
の蚊帳の配布、清潔な水の提供などの保健問題にも取り組んでいる。

６．ポール・ハリス・ソサエティ会員（PHS）へのご案内、毎年1,000ドル以上の寄付をされる会員に対し、
「ポール・ハリス・ソサエティ」なる認証プログラムが設置されている。

７．地区補助金申請実績について、白戸年度、81,630ドル、国内プロジェクト51クラブ、国外プロジェクト
3クラブ、内訳　社会奉仕委員会…28クラブ、青少年委員会…10クラブ、国際奉仕委員会…6クラブ、ロー
タリー財団…10クラブ

８．グローバル補助金について、2カ国以上のクラブ・地区が重点分野に関するプロジェクトを共同提案実施
する国際プロジェクトに授与される。

９．財団奨学生に成るには、6つの重要分野に該当する研究や勉強するものに限られる。
　　6つの重点分野とは
　　・平和と紛争予防、紛争解決　　・疾病予防と治療　　・水と衛生
　　・母子の健康　　・基本的教育と識字率向上　　・経済と地域社会の発展
10．地区の現況では、寺前優子さんが9月にニューヨーク・コロンビア大学へ入学予定

ロータリー財団研究会報告 

今年度の青少年奉仕研究会が7月16日㈯に水戸の三の丸ホテルにおいて、白戸ガ
バナー、清水パストガバナー、長谷川パストガバナー、保延ガバナーエレクト、各
分区のガバナー補佐、地区役員、地区内ロータリアン、その他関係者多数参加して
開催されました。
開会にあたって、地区の稲本（土浦南RC）青少年奉仕総括委員長より以下のメッ
セージをいただきました。

今年度のRI会長のテーマは「人類に奉仕するロータリー」。何とも壮大なテーマであるが、年度目標の
中に青少年や若きリーダーの支援が掲げられており、白戸ガバナーの地区目標の中にも青少年支援が明
記されている。
ロータリーが次世代のためのプログラムに力を傾注することこそが、ロータリーの未来に大きく貢献
することになるのは自明の理であり、若者を育て、支援し、彼らの活躍するステージを作るのは我々の
役目である。
来年度には、当地区がホストとなってローターアクトの全国研修会が開催される。ローターアクター
が結束し、意義のある大会を作り上げていく過程で各クラブの活性化が図られ、アクトの明るい未来が
開けてくるのではないかと期待をしている。
長い歴史を刻むライラは、普段の生活では体験できない貴重な出会いと学びの場となるので、これま
で以上に各クラブからの参加者を募りたい。
青少年交換は、異文化の中で味わう貴重な体験の数々が学生の将来の宝になるはず。各クラブから交
換学生希望者を募りたい。



雑誌・広報委員長　　富田　裕一 会員クラブ奉仕研究会報告

日　時：2016年7月10日（日）10：00～15：30 場　所：水戸プラザホテル
参加者：竹中 ロータリー情報委員長、富田 雑誌・広報委員長
内　容：点鐘、国家斉唱、奉仕の理想、役員紹介、歓迎の言葉、白戸ガバナー・
　　　　藤井パストガバナー・保延ガバナーエレクトが挨拶
１．クラブ奉仕研究会の趣旨説明（井澤クラブ奉仕総括委員長）
　　情報委員会の活動復活　①アンケート調査実施　②各クラブでの中期計画策定
２．MyRotaryとクラブセントラル（笠倉管理運営委員長）
各クラブのマイロータリー登録者数及びクラブセントラルの活用の推進
クラブセントラル：クラブが3つの分野（クラブ・奉仕・財団への寄付）における目標を設定し進捗を確認で
きるオンラインツールの事

３．公共イメージと認知度の向上
ロータリーの友は内向きの情報　地域のメディアを活用した外向きのメッセージの発信が重要（茨城新聞の
ロータリー情報館の活用等）

講演『ロータリーの友』の楽しみ方　　　講師：ロータリーの友　編集長　二神　典子
冒頭にマイロータリーの登録の確認の話、2015-2016に4月の雑誌月刊がなくなり9月にロータリーの友月間が
出来た。7月から大きさが変更になり表紙も変わります、内容もRI指定記事を減らし興味関心が持てる内容に
　知らないけれど必要な情報を増やしていく。

午後からは分科会
ロータリー情報分科会
マイロータリーの登録者増加の促進についてグループディスカッション
登録の難易度・使用実態等々
＊会員の51％以上の登録の無いクラブはRI会長賞申請の資格なし

　雑誌広報分科会
各クラブのロータリーの友の紹介方法・及び外向けの情報発信についてグループディスカッション
参加グループ状況
つくばシティ　　　：何もしていない
つくば学園　　　　：受付ラックにおいてあるだけ
つくばサンライズ　：配るだけ
土浦中央 ：何もしていない
土浦南 ：第一例会に紹介実施
石岡 ：月一紹介
阿見 ：第一例会

全体会議、各分科会発表、総評、閉会

続いて、青少年奉仕委員会を構成する４つの委員会からの活動報告がありました。

１．インターアクト委員会
衣笠（水戸RC）委員長から今年度の活動の現状報告。
日本で提唱されているインターアクトクラブ数は594、そのうち当地区ではたったの5クラブしかなく最下位。
これを何とかしたいとのこと。

２．ローターアクト委員会
弓野（日立南RC）委員長から今年度の活動の現状報告。
当地区のローターアクトクラブの今年度は、9クラブ約50名でスタート。引き続き支援をよろしくとのこと。

３．青少年並びにライラ委員会
戸谷（つくばシティRC）委員長から今年度の活動の現状報告。
今年度のライラ（第37回）は、「語ってみよう、夢とリーダーシップ」をテーマに10月15日から2日間に渡っ
て県立さしま少年自然の家にて開催。
各クラブからの積極的な参加をお願いしますとのこと。

４．青少年交換委員会
鋤柄（日立港RC）委員長から今年度の活動の現状報告。
その後、フランス、アメリカ、タイの各国に派遣されていた交換学生（男性１名＋女性２名（廣瀬真緒さんを
含む））の素晴らしい帰国報告と、今年度の交換学生（３名：全員女性）の期待感溢れる自己紹介がありました。

最後に長谷川PG、清水PGより青少年奉仕に力強い応援メッセージをいただきました。
以上、青少年奉仕研究会の報告とさせていただきました。



格調高く、和やかに　  S.A.A

にこにこBOXにこにこBOX

出 席 報 告出 席 報 告 例 会 予 告例 会 予 告

◇小倉会長～ロータリー財団小網委員長、青少年
平島委員長代行、クラブ奉仕研究会富田委員長
代行、報告ありがとうございました。
○竹内幹事～小網PP、平島さん、富田さん、研究
会報告ありがとうございました。

※小原君～早退します。
※鶴田君～先々週はお休みしましたが、2日火曜日
に北茨城RCにメイクして来ました。会員の日帰
り温泉入浴は無料と言う事でした。北茨城RCに
数人温泉旅館を運営しているメンバーがいるそ
うです。北茨城に行った時は連絡して下さいと
の事でした。
◎入会記念祝～小坂君、鈴木（實）君、平島君、
藤田君

9月 1日 会長挨拶、「ロータリーの友」紹介及び
  「ロータリーの友月間に因んで」、
  ガバナー補佐来訪、誕生祝、理事会⑶

 8日 結婚記念祝　入会記念祝、クラブフォーラム 

会　員 欠　席 出　席 免除・欠席 出席率
59名 26名 33名 3名 58.92％

メークアップメークアップ

菊池、關本（8/5　つくばサンライズRC 公式訪問）
岩瀬、大槻、河合、菊池

（8/9　古賀東RC  山崎IMリーダー挨拶訪問）
菊池、廣瀬（太）（8/18　阿見RC 公式訪問）

全国ロータリークラブ野球大会
（甲子園大会）祝勝会

新　会　員新　会　員

氏　　名 
事業所名 
役　　職 

髙橋　信之 君
㈱筑波銀行
専務取締役 

推  薦  者 大槻利夫　小倉史義
職業分類 普通銀行
ロータリー歴 な　し
委  員  会 出　席
卓　　 席 ６　卓

入会記念祝（8月）

平成28年8月18日㈭　18：30～
　　於：かね㐂 本店（旧土浦市役所下）

出席者：飯山、市口、岩瀬、大場、小倉、
小原、金澤、河合、菊地、黒田、
坂本、鈴木（敏）、鈴木（亮）、髙橋、
竹内、鶴田、富田、久恒、藤田、
三輪谷、山村　　　　　　計21名

幹 事 報 告幹 事 報 告

第59期第１期の会費が現金納入の方は、事務局で
集金しています。
お早目に入金方お願い致します。




